
 
ATA DE REUNIÃO DO GGIM 

 
 
Aos trinta e um dias do mês de janeiro de dois e vinte e quatro, as nove horas, na sala 
de reunião de Secretaria de Suprimentos, situado na avenida Morobá, número vinte, 
reuniram-se os representantes do GGIM, conforme lista de presença em anexo. 
 
O prefeito deu início a reunião cumprimentando todos os presentes e passando a 
palavra ao secretário de Governo Paulo Neres, que trouxe a conhecimento os pontos 
discutidos na reunião anterior para retornar com as tratativas. 
 
Iniciou-se pela pauta das instalações de dez câmeras de videomonitoramento no litoral 
de Aracruz, reforçando a segurança dos balneários para o carnaval 2024. 
 
O secretário de Administração, Marcus Vinicius informou que a empresa está fazendo 
as tratativas para verificar a possibilidade de disponibilizar o quantitativo máximo de 
10 câmeras, porém informou que 4 já se encontram instaladas. 
 
Tenente Farias da Polícia Militar parabenizou a prefeitura pela funcionalidade do 
sistema de videomonitoramento no combate ao crime no município. 
 
O Tenente falou que a aquisição de novas câmeras será muito importante e mais um 
avanço na segurança. É um investimento que vai além de equipamentos e tecnologia, 
ele reflete na vida do cidadão que tem mais segurança e qualidade de vida. 
 
O Tenente disse ainda que as ações conjuntas de segurança estão refletindo na 
diminuição da criminalidade, mantendo o crime sob controle. Parabenizou o prefeito 
por sempre informar da necessidade da Polícia Militar em algumas situações onde a 
informação chega primeiro para ele. 
 
A subsecretária de Meio Ambiente, Mônica Cordeiro, que também é moradora da Barra 
do Riacho, disse que a presença constante e atuante da Polícia Miliar na localidade tem 
oferecido a população o sentimento de segurança e tem refletido na diminuição dos 
crimes na localidade. 
 
O secretário de Governo, Paulo Neres parabenizou a atuação da Polícia Militar no 
município. Hoje estamos vivendo uma realidade de mais segurança. 
 
Sobre o CISA Paulo Neres explicou que sabe da importância do conselho e que estão 
sendo feitos os ajustes dentro da legalidade para que a prefeitura possa fazer o repasse. 
 



A representante do CISA Mariza Giacomin falou da parceria com a CDL e AMEAR 
para conseguir colocar as contas em dia e que o conselho está regularizado para atuar. 
 
O prefeito Dr. Coutinho falou de sua preocupação com o aumento da população, uma 
vez que Aracruz tem recebido grandes empreendimentos e com perspectivas de receber 
mais indústrias, o que deve aumentar a população no município, sendo necessário o 
apoio das polícias para que a população se sinta segura. 
 
Paulo Neres destacou ainda que estão buscando junto as autoridades uma forma mais 
funcional do número 190, que infelizmente não tem sido muito eficaz no município, 
uma vez que as ligações não caem em Aracruz. 
 
Sobre o verão, foi elogiada a atuação da polícia militar, que com a estratégia de manter 
muitos carros em Barra do Sahy com policiamento, deu a população o sentimento de 
segurança. O Tenente explicou que mesmo com a orla lotada devido a volta do Trio 
Elétrico não tiveram ocorrências graves. Tenente Farias também relatou que já estão se 
reunindo para montar o esquema de segurança para o carnaval. 
 
O representante do Corpo de Bombeiros falou sobre a situação dos guarda-vidas e que 
para o próximo verão seria importante rever a situação deles trabalharem só por dois 
meses, o que dificulta a contratação, mesmo sendo Aracruz o município da região que 
melhor paga. 
  
Paulo Neres explicou que a prefeitura vai trabalhar para que essa situação melhore para 
o próximo verão. 
 
A secretária de Assistência Social, Rosilene Filipe falou sobre a situação dos moradores 
de rua e o que tem sido feito pra amenizar esse problema e falou da importância das 
pessoas fazerem o boletim de ocorrência quando se sentirem ameaçados por eles. 
 
A próxima reunião ficou marcada para o dia 07 de fevereiro para discutir melhor as 
estratégias de segurança para carnaval. 


